
DIETRO LE PIETRE CI SONO SEMPRE LE PERSONE     
 
    I 500 anni della nostra chiesa richiamano alla memoria un tratto non 
breve della storia cittadina che ha conosciuto eventi  e pagine gloriose 
documentate dai suoi monumenti. 
   Ma dietro le pietre ci sono sempre persone, con le loro ricchezze e limiti, 
con la fede, il lavoro, la vita delle famiglie e della comunità. 
   Vogliamo non solo fare ‘memoria’ e rendere grazie per  tutto ciò, ma 
soprattutto essere noi  pietre vive che in continuità con il nostro passato, 
sentono l’urgenza  di portare a compimento, il tempio del Signore 
attraverso la lode, ma soprattutto attraverso la testimonianza dell’amore 
che ci fa  essere ‘chiesa casa di comunione’.  
 

                     Don Pietro Mele 


